

Rapport d'activité de l'association

Sol à tous – Tous au sol : 2023



- 17 ramassages de déchets (15x2h = 30 + 7h Route de St-Cergue. Total : 37h)
- 133 participations soit 285 heures de travail environ
- 3491 litres de déchets ramassés ; 41'001 litres depuis la création de l'association en 2011
- 100 membres, actifs ou non (+ 8 membres).

Tâches courantes du Comité :

- planification des ramassages, préparation et organisation, ainsi que contacts pour le dépôt des déchets et communication
- bilan des opérations sur divers sites et réseaux sociaux, notamment sur Net'Léman, l'application participative de l'Association pour la sauvegarde du Léman (ASL), Facebook et Instagram
- gestion des comptes Facebook et Instagram de l'association, annonces des ramassages et transmission d'articles et de liens intéressants aux membres et sympathisants
- gestion des mails, demandes d'information, questions diverses
- gestion du fichier des membres
- objets de valeur et officiels trouvés déposés au poste de police (2 plaques de voiture en 2023)
- bilan annuel aux communes concernées
- distribution (en cours) de 500 cendriers portables aux couleurs de Sol à tous – Tous au sol
- mise à jour du site internet
- distribution de flyers dans divers commerces de la ville de Nyon.

Événements marquants de l'année :

- demande de subvention de CHF 10'000 envoyée à SADEC SA en octobre 2023
- mise en place et envoi d'un sondage auprès de nos membres pour connaître leurs motivations
- recherche d'informations auprès de nos partenaires concernant la question « Et si Solatous n'était plus une association mais un simple groupe citoyen ? »
- recherches en vue de faire une newsletter plutôt que des mails individuels
- 25 mars 2023 : 14 participants à l'occasion de l'opération romande « Coup de balai »
- 27 avril 2023 : sortie d'entreprise avec General Mills Nyon (11 personnes + 3 membres)
- 27 mai 2023 : 10 participants à l'occasion de la Fête de la nature
- 29 septembre 2023 : sortie d'entreprise avec Haleon Nyon (21 personnes + 3 membres)
- 30 septembre 2023 : 7 membres au ramassage annuel en marge de la Désalpe de St-Cergue
- 12 octobre 2023 : ramassage avec une classe de gymnasiens de Nyon dans le cadre de leur Journée thématique sur le développement durable (9 gymnasiens et leur professeur + 3 membres).